

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

Organe Officiel du Conseil Provincial d'Hygiène

XIe ANNÉE

MONTRÉAL, AOUT 1894

No 4

RÉDACTEUR EN CHEF : LE DR J.-I. DESROCHES.

SECRÉTAIRE DE LA RÉDACTION : LE DR L.-E. FORTIER.

NOTE Ce journal ne paraîtra pas en Septembre prochain. Nous publierons un numéro double vers le 10 Octobre avec le compte rendu des travaux du Congrès d'hygiène qui se tiendra à Montréal le 25 Septembre.

CONGRÈS D'HYGIÈNE A MONTREAL

Comme nous l'avons déjà annoncé dans ce journal, c'est à Montréal que se tiendra, le 25 septembre prochain, le Congrès annuel de l' " Association américaine d'hygiène publique. C'est la première fois qu'il est donné à la province de Québec de compter les savants canadiens adonnés à l'étude de la science de l'hygiène, soucieux de faire œuvre patriotique en consacrant leurs intelligents loisirs à suivre les progrès de la science sanitaire, à vulgariser ses connaissances autour d'eux. Nous avons la conviction que cette réunion de savants qu'anime une passion commune, exercera un courant d'idées qui s'imposent, signalant, ici une réforme nécessaire, là une modification importante dans l'enseignement, ailleurs une mesure féconde en résultats pratiques.

Les membres de cette Association sont des travailleurs qui réunissent patiemment les éléments de travaux qu'ils transmettent à ce congrès annuel et qui forment un fort volume rempli de choses intéressantes concernant la santé individuelle et publique.

Déjà un bon nombre des nôtres nous ont exprimé leur intention de prendre une part active en présentant des travaux.